

Junta general extraordinaria del 29 Diciembre de 1894

Presidencia del Sr. Cantó.

L. A.
Cantó.
García Z.
Ladona.

Bayarri. Con asistencia de los señores anotados al margen, abrió la sesión a las seis de la tarde, y leído el acta de la anterior, fue aprobada.

Guillen. Fue propuesto y admitido como residente D. Amado Pallester, licenciado en Medicina y Cirujía.

Reingresaron como residentes D. Pedro Díaz, D. Vicente Ferrer Genovesi, D. Blas Morolla y D. Francisco Lopez Vicent. Leído el proyecto de presupuestos y el informe acerca de los mismos y en vista de no haber discrepancia, abrióse discusión manifestando el Sr. Guillen parecerle alta la partida relativa al ingreso por concepto de vacunación, teniendo en cuenta al del año anterior.

El Sr. Ladona dijo que la Contaduría al formular los presupuestos se atiene a los del año anterior si no se le presenta por la comisión respectiva la modificación superior en alta ó baja, pero que ello no obstante y creyendo razonable la moción del Sr. Guillen, propuso se fije dicha cantidad en quinientas pesetas, con cuya baja aún queda superavit. Acordado así, quedaron aprobados por unanimidad los presupuestos que han de regir en el año próximo.

Acordó enterada la Corporación de la presentación de las cuentas del Congreso médico valenciano, cuyo sobrante de 1837 pesetas 29 céntimos ingresen en la Caja del Instituto, reinviéndose el interés del tres por ciento en la Caja de ahorros. A propuesta del Sr. Ladona, acordó conste en acta la satisfacción con que se ve dicho resultado y que en su día se recompense de algún modo a los que han intervenido en ello.

La presidencia hizo presente que la mesa se había acreado a letra ethalbe y a letra Presidente accidental de la Espina Diputación provincial, entregándoseles, respectivamente, un ejemplar fuertemente enmaderado del libro de actas del estado

Congreso, y mediante oficio se habia remitido á la Facultad de Medicina, Universidad Literaria, Academia de Medicina, de Madrid y Valencia, Sociedad Economica de amigos del pais, Instituto de 2.^a Enseñanza, Museo Científico y Biblioteca nacional.

La presidencia dió cuenta del reconocimiento del Instituto como Corporacion oficial, haciendo historia sobre este asunto y leyendo la Real Orden del Ministerio de Fomento tramitada por el Marqués Duque de Sotomayor, Director general de Agricultura, Industria y Comercio acompañando en D. L. M. del Excmo. Sr. D. Julian Calleja, presidente del Colegio de médicos de Madrid, con la felicitacion consiguiente. Acordóse un voto de gracias al Sr. Cantó por sus gestiones practicadas sobre el particular y otro al Sr. Calleja por su eficientísima cooperacion para alcanzar tan feliz resultado.

Leyóse una carta del Sr. Gimeno Cabana, remitiendo los catálogos de la Biblioteca nacional, para que de ellos se saque una nota de los libros que la Corporacion desea. Acordóse que el Bibliotecario en union de la mesa confeccionara dicha nota.

Levantóse la sesion á las siete y media de la noche.
Salon del Instituto Colegio Médico Valenciano 29 Diciembre de 1894.

El Presidente.

El Secretario de Gobierno.
Manuel Placer.